

大すき小がこう

大村小学校 学校だより
R3.10.29(金) 第17号
校長 中嶋 邦治

芸術の スポーツの 食欲の・・・秋本番

コロナ第5波の落ち着きと共に、世間も動き始めています。学校でもこれまでできなかった各種行事をここぞとばかりに集中実施。子供も先生も大忙し。学びの秋またただ中です。10月後半～11月の行事を紹介します

10/19 2年生ミライon図書館見学

長崎県で最も新しくいろいろな機能をもつ図書館。どんな人がいて、どんな仕事をしているのか。どんな本がどれくらいあって何ができるのか。守らなければならぬきまりは何か。見て聞いて触れて、公共施設のお勉強（生活科）をしました。



10/22 1年生 秋探し遠足・・・寺島

ドングリ、松ぼっくり、きれいな落ち葉。たくさんお土産を持って帰ってきました。これからドングリごまやリースを作ります。遠足には、前舟津の町内会長さんも来てくださいました。ありがとうございます。



10/28 5年生 スクールコンサート

例年市内の5年生がさくらホールに集まっていたクラシックコンサート。今年は中止かと思ったら、なんと「子供たちのために私たちが学校へ行って本物の音楽を届けます！」とのこと。大村小の体育館で、8名のプロの演奏家がすばらしい音楽と温かい心を届けてくださいました。

10/20 学校支援会議

学校評議員、健全協、町内会長会、民生児童委員、スクールガード、PTA。日頃子供たちを見守ってくださっている方々を学校にお呼びして、学校の様子をお話しました。「来年は運動会を見に来られるといいなあ」というお話にとても嬉しくなりました。ありがとうございます。



10/28 3年生 大村市内見学

シュシュで農家の人たちの工夫を、消防署で防災の仕組みを。そこで働く人たちとふれあいながらいろんなことを学びました。最後に雄ヶ原公園から、大村市を一望しました。



10/29 4年生 長崎市見学

平和公園で平和の尊さや平和のために自分たちにできることを考えます。歴史文化博物館で、特色ある長崎の歴史について学びます。



11/2 5年生 野外体験活動

当初宿泊訓練の予定でしたが、コロナ第5波で延期。この日に1日日程となりました。国立諫早少年自然の家で、ウォーキングに挑戦です。地図と磁石をたよりに友だちと一緒に協力しながら林の中を歩き回ります。



授業参観ありがとうございました

26・27日の授業参観には、たくさんの保護者の皆様に来ていただきました。ようやく2年ぶりに通常の方法で開催できました。いつもまして子供たちも張り切っていました。ありがとうございました。

11/10・11 6年生 修学旅行

今年のテーマは「学ぶ」「守る」「楽しむ」実物を見て、聞いて、触れて、歴史や地理、知恵を学びます。きまりを守りマナーを大切にする態度を身につけます。そして何より友だちとの絆を強め、楽しい思い出を作ります。
海きらら水族館 → 九十九島クルージング→平戸城・松浦資料館・オランダ商館→国際観光ホテル旗松亭（宿泊）→2日目ハウステンボス。行ってきます！

